
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国
　○　誕生日の歌

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。東日本大震災以来、

各地で地震や火山の噴火が続き、なんとなく
不安な感じがしております。今から丁度 50
年前ですが、日本のこの年の重大な出来事
の一つに長野市の出来事が記載されており
ます。それは、松代群発地震の発生でありま
す。1995 年 8 月 3 日に発生した松代群発地
震は世界でも稀に見る長期間にわたる群発地
震で、捉え方により若干の違いがありますが、
約 5 年間続きました。その間、発生した地震
の回数は 71 万 1341 回と言われ、震度 5 は 9
回、震度 4 は 48 回、震度 3 は 413 回、震度
2 は 4596 回、震度 1 は 5 万 6253 回、有感
地震の回数は実に 6 万 2826 回に上りました。
この地震は松代の皆神山付近を震源として、
8 月 3 日に発生した深さ 7 キロメートル、マグ
ニチュード 6.4、隆起 1 メートルの地震が最初
でした。この群発地震の特徴の 1 つは水（温
泉は 9 の湧き出しで、松代のいたる所で大量
の湧水が発生し、農家に大きな被害をもたら
しました。松代東条の加賀井温泉の湯量が増
加し、又町内では 2 キロメートルのボーリン
グで温泉が噴出しました。次に特徴的だった
のは世界初の発光現象でありました。特に冬
季に多く発生し、時間的には午前 4 時と午後
8 時前後に発生したとのことです。個々の地
震とは対応しておらず、小さな地震が連結し
た時に発生し、空電（雷放時に発生する電波）
も発生したようです。色は白、青白、赤、ピ

ンク、橙、黄の各色でした。記録写真も残っ
ていますので機会があったら見て下さい。

　　　当時はこの昼夜を問わず頻発する地震の為
に不眠症になる人や精神状態が不安定になる
人も出て、人々は大変不安を感じた日常生活
を送っていたようです。

　　　松代群発地震のように 5 年間という長期に
わたらなくても、群発地震は日本国内でも時々
発生しています。最近では、昨年のゴールデ
ンウィークに発生した飛騨群発地震が大きな
話題になりました。それは、3・11 東日本大
震災の発生前に飛騨で群発地震が発生した
為、今回も大きな地震が発生するのではない
かと大きな話題になったのです。いずれにし
ても、地震の備えは常に必要でうので、皆さ
んも改めてお考えいただくようにと申し上げ、
本日の会長報告といたします。

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
　　ご本人：鷲澤　正一君、春日　英廣君
　　　　　　原　　徹爾君、佐藤　忠幸君
　　　　　　奥山　　哲君、堤　　満弘君
　　　　　　原田　政和君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
　　ご夫人：鷲澤　正一君（迪子さん）
　　　　　　春日　英廣君（恵子さん）

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world
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《在 籍 賞 表 彰》
　○　11 月入会の皆様おめでとうございます。
　　　和田　守也君 42 年、篠原　寿人君 31 年
　　　渡辺　敬六君 28 年、澤出　剛治君  1 年

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　　　後程のクラブ年次総会にてお諮りする件

につきまして、夏目会長より説明がありま
した。

　　　今週の I・M につきまして、最終の確認
をいたしました。

　　　今月のプログラムにつきまして確認いた
しました。

　○　次週 11 日の例会はＩ・Ｍに振替の為、休
会となりますので、お間違いのないようよ
ろしくお願いいたします。

　○　東御ロータリークラブよりメールアドレ
ス変更のお知らせが届いております

　　［新メールアドレス］
　　tomirotaryclub@gmail.com　（11月1日より）

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 62名 28名 34名 45.16%
前々回　10月14日 訂正出席率　100%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：佐藤　忠幸君
　在 　 籍 　 賞：和田　守也君、渡辺　敬六君
　　　　　　　　澤出　剛治君
　早　　　　退：渡辺　敬六君、今井　用一君
　　　　　　　　田中　清一君
　遅　　　　刻：中澤　　勝君、和田　晶宜君
　欠席当日連絡：和田　晶宜君、加藤　秀俊君
　　　　　　　　澤出　剛治君
　○　11 月 7 日 I・M ホストクラブとして夏目

会長、佐藤幹事を始め会員大兄にはご迷惑
をおかけいたします。よろしくお願いいた
します。 小山　健英君

　○　インフルエンザの予防注射がはじまりま
した。昨年以前の予防注射よりワクチン株
が 1 株増えています。だからより効果があ
るという訳ではないのですが…。ご希望の
方は当院でも良いのですが、長野市全ての
医療機関で行えます。 山田　康裕君

　○　昨日をもってイーストワンゴルフ全日程
を終了しました。計 6 回開催でき、また多
くの方々にご参加いただいた事に感謝いた
します。誠にありがとうございました。

 増田　直樹君
　○　信越硬式野球クラブ、日本選手権で戦っ

てまいりましたが、惜しくも日本新薬に 0
対 1 で負けてしまいました。1 年間ご声援
ありがとうございました。来期もきっと夢
をみせてくれると期待しております。今後
とも温かいご声援をお願いいたします。

 澤出　剛治君
　○　いよいよ I・M です。皆様のご協力をお

願い申し上げます。 夏目会長

《前月ニコニコボックス報告》
　10 月／ 3 回　61,000 円　累計　276,500 円

《本日のプログラム》
　〇　クラブアッセンブリー
　　議長：夏目会長　進行：佐藤幹事
　　　本日の議案は次々年度会長候補選出の件で

あります。
　　　長野東ロータリークラブ細則 第１条役員の

選出 第 1 節、第 1 項に「会長 ( 次々年度 ) の
選出は 11 月の第１例会において立候補を求
める。会長は次期役員候補指名委員会の人選
をし、総会に諮り決定する。」とあります。

　　　次々年度会長に立候補される方は挙手をお
願いします。

　　　立候補がございませんので歴代会長による
次期役員候補指名委員会を設置しまして、候
補者を人選し、12 月 2 日のクラブ総会にて
皆さんにお諮りし、決定したいと存じますが、
よろしいでしょうか。

　　　全会一致で承認
　　　尚、次期理事・役員・委員会構成 決定に

つきましては、長野東ロータリークラブクラブ
細則 第１条役員の選出、第２節に「会長・副
会長・幹事・会計以外の役員、組織については、
会長・幹事・次年度会長・次年度幹事の協議
により原案を決定し、総会に諮り決定する。」
とあります。細則に従い現在準備を進めさせ
ていただいているところであります。12 月 2
日の総会にて次々年度会長候補者と合わせ皆
さんにお諮り致しますのでご承知置き下さい。

　〇　クラブフォーラム



《北信第一グループ・第二グループ
� I・M＆会員セミナー》
　〇　11 月 7 日（土）
　　会場：ホテル国際 21

《11 月 18 日のプログラム》
　〇　米山記念奨学生卓話
　　王　新峰さん
　　（戸倉上山田ロータリークラブ）

《11 月 18 日のメニュー》
　〇　洋コース
　　・炙りブリのカルパッチョ
　　　カブのナージュ仕立て
　　・オレイン豚のアーモンドバター焼き
　　　春菊のペースト添え
　　・洋梨のキャラメルのガトー
　　・パン　コーヒー

＝次週例会予告＝

《11 月 25 日のプログラム》
　〇　会員卓話
　　渡辺　宏幸君

《11 月 25 日のメニュー》
　〇　和定食
　　・刺身　カジキ、カンパチ、天使の海老
　　・ハーブ鶏の天ぷら　べっ甲あん
　　・茶碗蒸し
　　・きのこご飯、味噌汁
　　・果物
　　


